



Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren  
Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police  
Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

Communiqué de presse

## Fredy Fässler est le nouveau président de la CCDJP

**Le 12 novembre 2020, lors de son assemblée d'automne réunie sous forme virtuelle, la CCDJP a élu nouveau président de la CCDJP le directeur st-gallois de justice et police Fredy Fässler. Il succède au conseiller d'État Urs Hofmann (AG), qui a dirigé la CCDJP depuis septembre 2018. Le directeur bernois de la sécurité Philippe Müller a été élu nouveau membre du comité de la CCDJP.**

Le président CCDJP sortant Urs Hofmann a d'abord dirigé la CCDJP en tant que vice-président et à partir d'avril 2019 comme président, son prédécesseur, le conseiller d'État genevois Pierre Maudet, ayant quitté la CCDJP en raison de la procédure pénale ouverte contre lui dans le canton de Genève et à la suite de la redistribution des tâches au sein du gouvernement genevois. Au début de l'année 2020, Urs Hofmann a décidé de ne pas briguer de nouveau mandat, après 12 ans passés au gouvernement argovien. Il abandonne sa fonction de directeur du département de l'économie publique et de l'intérieur pour la fin de l'année 2020 et quitte alors également la CCDJP. La Conférence remercie Urs Hofmann pour son travail engagé au sein de la CCDJP durant de longues années. M. Hofmann a fait partie de la conférence depuis 2009 et il était membre du comité depuis 2012. Au cours des deux dernières années, et notamment aussi pendant la pandémie Covid-19 qui sévit actuellement, il a dirigé la CCDJP avec compétence et lucidité et il était pleinement accepté et apprécié par les membres de la CCDJP et les nombreux interlocuteurs de celle-ci.

Sur proposition du comité, le plénum de la CCDJP a unanimement élu le conseiller d'État Fredy Fässler, âgé de 61 ans, chef du département de la sécurité et de la justice du canton de St-Gall, pour lui succéder. Il est membre du comité de la CCDJP depuis plus de cinq ans et dirige par ailleurs le sort du Centre suisse de compétences en matière d'exécution des sanctions pénales (CSCSP) en sa qualité de président du conseil de fondation. Fredy Fässler entre en fonction aujourd'hui.

Du fait de la démission d'Urs Hofmann, un siège s'est également libéré au Comité de la CCDJP. Sur proposition des directrices et directeurs de police de la Suisse du nord-ouest, le plénum de la CCDJP a élu nouveau membre du comité le conseiller-exécutif Philippe Müller (57), directeur de la sécurité du canton de Berne. Il est membre de la CCDJP depuis son élection comme membre du conseil-exécutif en juin 2018.

Berne, le 13 novembre 2020

*Contact média : Roger Schneeberger, secrétaire général CCDJP (079 544 39 20)*